



EXHUMACION. Manila, junio 10 (AP-Cablefoto). Voluntarios y activistas de derechos humanos exhumaron el cadáver de una persona de quien se sospecha era un activista comunista y

que fuera aparentemente ejecutado sumariamente por activistas de derecha. El cuerpo fue encontrado en un cementerio público ubicado en un suburbio de Manila.

\$43 millones mensuales para el levantamiento palestino

Beirut, Junio 10 (Reuter). Una reunión cumbre de la Liga Árabe acordó pagar a la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) 43 millones de dólares por mes, en apoyo al levantamiento en los territorios ocupados por Israel, dijo hoy una fuente palestina.

La mencionada suma superaría el monto solicitado por la OLP en el

conclave cimero de Argelia, que brindó un fuerte respaldo a los palestinos.

La OLP había pedido un millón de dólares por día, para alimentos, compensación y otros gastos que alivien las dificultades en las ocupadas Margen Occidental y Franja de Gaza.

Funcionarios palestinos en Argelia dijeron

—Pasa a la página 25—

Preocupación en Nicaragua ante el fracaso del diálogo

Managua, junio 10 (DPA). Una creciente preocupación se registra en Nicaragua en diversos sectores sociales por la falta de acuerdo entre la "Contra" y el gobierno sandinista, para establecer el fin de la guerra en el país, tras 3 meses de negociaciones. El Cardenal Miguel Obando y Bravo, uno de los dos testigos de las pláticas, dijo que las partes tienen

"desconfianza", lo que no permite "abrir un camino hacia la paz". Agregó que espera que las pláticas puedan reanudarse en un período de tiempo no determinado. Joao Clemente Baena Soares, secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), el segundo testigo, expresó su optimismo diciendo que "el pro-

—Pasa a la página 25—



FILMACION. Boston, Junio 10 (AP-cablefoto). La parte delantera de un avión parece estrellarse en un local comercial durante la filmación de una película. El aparato sólo es utilizado en esta parte de la película y decenas de curiosos asisten a presenciar las diferentes escenas.

Grupo pacifista debe pagar \$100 mil para ir a Nicaragua

Laredo, Estados Unidos, Junio 10 (UPI). Un grupo de pacifistas prometió seguir en su campamento, instalado cerca de la frontera entre Texas y México, en me-

Sandinistas podrían aniquilar a Contras

Washington, Junio 10 (Reuter). El líder rebelde nicaragüense Adolfo Calero previno hoy que las fuerzas Contras podrían ser aniquiladas por las tropas sandinistas, si Washington no las provee de asistencia militar.

El colapso de las negociaciones de tregua en Managua ayer dejó en desventaja a los Contras, acotó.

La reanudación de la ayuda militar "se torna más urgente ahora que los sandinistas han mejorado su posición y capacidad militares", dijo Calero en conferencia de prensa.

Calero, integrante del directorio de Resistencia Nicaragüense, dijo que esta ayuda favorecerá —y no perjudi-

Países industrializados a su Cumbre Económica

Toronto, junio 10 (Reuter). Las principales siete naciones industriales no-comunistas iniciarán una cumbre económica aquí la semana próxima y los líderes están ansiosos por abordar la crisis de la deuda, aunque temerosos de perturbar el delicado equilibrio de los mercados financieros mundiales.

Las delegaciones de

Gran Bretaña, Canadá, Francia, Italia, Japón, los Estados Unidos y Alemania Federal se reunirán entre el 19 y el 21 de junio para debatir problemas que abarcan desde los desequilibrios

—Pasa a la página 23—

cará— a los esfuerzos de paz. "Ha sido gracias a la acción militar que los sandinistas llegaron a la mesa de negociaciones", afirmó.

Las conversaciones emprendidas para alcanzar una solución pacífica a la guerra civil de siete años en Nicaragua concluyó sin un acuerdo. No se prevé una nueva reu-

—Pasa a la página 23—

Azcona lamenta fracaso del diálogo en Nicaragua

Tegucigalpa, junio 10 (Reuter). El presidente hondureño José Azcona deploró hoy el fracaso de conversaciones de paz entre Nicaragua y los "contras", en tanto el Jefe de las Fuerzas Ar-

madas de Honduras advirtió contra posibles incursiones nicaragüenses en territorio de su país.

"Lamento que fracase esas negociaciones", dijo Azcona refiriéndose

—Pasa a la página 23—

Café suave colombiano alcanza un alto nivel

Bogotá, junio 10 (DPA). El precio del café suave de Colombia alcanzó hoy uno de los niveles más altos luego del restablecimiento de cuotas en octubre de 1987, al cotizarse en los merca-

dos internacionales de Nueva York a 1.60 dólares por libra.

El indicativo promedio de la Organización Internacional del Café (OIC) ascendió, por su

—Pasa a la página 25—

EU espera reanudación del diálogo Contras-sandinistas

Washington, 10 de junio (DPA). La Casa Blanca culpó hoy a la "intransigencia sandinista" por la falta de acuerdo en las conversaciones de paz entre el gobierno de Nicaragua y los líderes rebeldes anti-sandinistas pero expresó esperanzas en que las negociaciones sean reanudadas y tengan éxito. La cuarta ronda de conversaciones de alto nivel entre representantes del gobierno de Nicaragua y de los líderes rebeldes finalizó anoche sin resultados y sin

que se fijara fecha para volver a negociar una solución pacífica a los siete años de conflicto. "Todavía creemos que puede ser alcanzada una solución pacífica", dijo en la Casa Blanca Marlin Fitzwater, el vocero presidencial.

"Está claro que la falta de progreso se debe a la intransigencia sandinista en materia de reformas democráticas". El titular de la Cámara Baja, Jim

—Pasa a la página 25—



INCIDENTES. Seúl, Junio 10 (AP-cablefoto). Dos elementos antimotines golpean a un participante en una manifestación, que demandaba la reanudación de conversaciones para la reunificación de las dos Coreas. Serios incidentes han ocurrido en el transcurso de la semana entre estudiantes y la policía.